

Quito, 27 de marzo de 2020

Las organizaciones sociales que integramos la Mesa de Convergencia, ante la pandemia del covid - 19 que afecta a Ecuador y particularmente a la provincia del Guayas y a su capital Guayaquil:

1. Presentamos nuestra solidaridad y reconocemos el valiente esfuerzo de la colectividad guayasense frente a la adversidad. Invocamos a todos los sectores de la ciudadanía de la querida Guayaquil a fortalecer el esfuerzo colectivo de impedir la propagación del virus, acatando las directrices de sanidad pública emitidas por las autoridades nacionales y locales.

2. Saludamos la ejemplar y solidaria respuesta de organizaciones y personas de la sociedad civil, que junto a los trabajadores de la salud, trabajadores de servicios básicos, a las fuerzas de seguridad policial y militar, presentan un sólido frente de lucha para proteger la vida de los ciudadanos.

3. Es el momento de la solidaridad y la unidad. Llamamos a todas las voces que se expresan a través de las redes y de cualquier medio de comunicación, a enviar mensajes que contribuyan a la orientación y calma de la población. Instamos a cortar las cadenas maliciosas de desinformación que propagan un virus adicional destinado a minar la confianza nacional.

4. Expresamos nuestra convicción de que luchando juntos y asumiendo nuestra responsabilidad, Ecuador vencerá esta terrible prueba. La organización y la generosa respuesta colectiva se manifiestan cada vez más y son la garantía de que lo lograremos.

¡ECUADOR JUNTOS Y SOLIDARIOS SALDREMOS ADELANTE!!